
Protokoll zur 8. SK–Sitzung Informatik vom 04.06.2018, 09:30 – 11:20 

 

Leitung:  Ute Bormann 

Protokoll:  Kerstin Bonnet  

Anwesende: 
HLs:  Ute Bormann, Udo Frese 
WiMis:  Sabine Kuske ( Emese Stauke als Vertretung ) 
Studierende: Lisa Rademacher, Sören Kuhlmann 
Gäste:   Tim Haga 
 
 
TOPs 

1. Feststellung der Tagesordnung und Genehmigung der Protokolle 
2. Berichte 
3. MINT-Start-Antrag 
4. Resümee Programmevaluation  
5. Resümee QM- Bericht 
6. Interessenstest 
7. Auswertung Lehrevaluation SoSe 17 
8. Verschiedenes 
9. Terminplanung 

 
 
1. Genehmigung der Protokolle vom 14.03.2018, 16.04.2018 und 14.05.2018 
Die Protokolle vom 14.03. und 16.04.2018 werden ohne Änderungen genehmigt. 
Das Protokoll vom 14.05.2018 wird  mit den Änderungswünschen von Sabine Kuske genehmigt. 
 
2. Berichte 
Die ‚ Große-Räume-Sitzung‘  hat am 15.05.2018 stattgefunden und gestaltete sich schwieriger als im 
letzten WiSe. Jeweils ein Raumwunsch der Mathe und Informatik ist noch ungeklärt. 
 
Der Informationstag für Studieninteressierte  (ISI) hat am 16.05.2018 stattgefunden. 
Die Zahl der Teilnehmer*innen wurde mehrheitlich als ähnlich dem letzten Jahr beziffert.  
 
Sabine Kuske berichtet kurz von der stattgefundenen Lektor*innen-Runde.  
Unter anderem waren die Leiterin der Kontakt- und Informationsstelle für Studierende  mit 
Behinderung  oder chronischer Erkrankung (KIS) und die Interessengemeinschaft Handicap  zur 
Lektor*innen-Runde  eingeladen und berichteten.  
 
Emese Stauke bereitet zur Zeit die LV-Evaluation für das laufende SoSe 2018 vor. Zu  PI 2 wurde die  
folgende  Frage zusätzlich aufgenommen: Wie viele Stunden hast du in diesem Semester 
programmiert und wie ist diesbezüglich dein zeitlicher Eindruck im Vergleich zu PI 1 ?  
 



Für die Auswahl des richtigen Evaluationsfragebogens ist die korrekte Eingabe der 
Veranstaltungsform, z.B. Vorlesung, Kurs, Seminar etc. in Stud.IP  wichtig. 
 
3. MINT-Start-Antrag 
Eine Verlängerung des Abgabetermins bis zum 4.06.2018 wurde erwirkt, d.h. der Antrag muss heute  
gestellt werden. Zusätzlich zu den Tutorien soll Folgendes in den Antrag mit aufgenommen werden: 

a) ESO-Unterstützung 
b) Ein Workshop zu Gruppenarbeit, evtl. Schulung zum Gruppen-Coach 

 
4. Resümee Programmevaluation  
Das Verfahren zur Programmevaluation ist deutlich schlanker als die Reakkreditierungen in der 
Vergangenheit. Das offizielle Protokoll ist noch nicht fertig  und genehmigt.  Die Gutachter schienen 
jedoch recht zufrieden zu sein. 
Das Verfahren zur  Evaluation  der Digitalen Medien am 31.05./01.06.2018 war deutlich aufwendiger. 
Das offizielle Ergebnis ist noch nicht bekannt. Die Gutachter schienen jedoch ebenfalls recht 
zufrieden zu sein. 
 
5. Resümee QM-Bericht 
Das offizielle Protokoll zu den QM-Gesprächen liegt ebenfalls noch nicht vor. Die Uni-Leitung war 
jedoch größtenteils zufrieden.  
Absehbar ist die Auflage der Uni-Leitung, die  Modulgrößen an die Unistruktur anzupassen ( 3, 6, 9, 
12 CP etc ). 
Eine Anpassung der CP im Informatik-Studiengang zieht auch Änderungen in den anderen Informatik-
nahen Studiengängen nach sich. 
Ute Bormann und Tim Haga werden das Gespräch mit M. Kröger, Referat 13, suchen, um die 
Rahmenvorgaben einer solchen Änderung abzuklären. 
 
6. Interessenstest 
Verschoben auf nächste SK-Sitzung 
 
7. Auswertung Lehrevaluation SoSe 2017 
Verschoben auf nächste SK-Sitzung 
 
8. Verschiedenes 
Keine Punkte 
 
9. Terminplanung 
Die nächste SK-Sitzung  findet am 25.06.2018 um 09:00 im MZH 1260 statt. 
 
 


